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4.17頑張れ日本！街宣・デモ・靖國参拝 2010/04/19 10:41 

 新機軸打ち出す全国行動委員会 

  

 若者の「日の丸サポーター」を募集 

 デモの先頭で「愛は勝つ」を熱唱！ 

  
  
 4月17日（土）に盛大に実施された「外国人参政権に反対する一万人大会」にあわせて、頑張れ日本！全国行動委員会は午

前中にお茶の水駅前で街頭宣伝、午後からデモ行進を行い、武道館に出席したあとに靖國神社に参拝しましたが、そのスナップ

集をお届け致します。  
  

 
 今回からデビューした全国行動委員会の秘密兵器。 

必死の手作りで150枚を用意したという傑作。 
  

 この日は早朝に起きてみると、何とみぞれ交じりの雪が降っていて「うわ～～～勘弁して」だったのですが、天気予報はこれか

ら回復するとの見通しでしたので、上着の下にセーター、さらに「日本解体阻止」のジャンパーで出かけました。 
  

 
真っ先に民主党を離党した安田真也（吉川市議）氏、 

今後は日本創新党に協力するといいます。 
  

 で、お茶の水駅前に到着してしばらくすると何と青空に。公園で旗やプラカードを準備していたスタッフやボランティアでお手伝

いしている方々が合流すると、俄然それらしくなってきました。この街宣車では水島総、藤井厳喜、赤池誠章、松浦芳子、三宅

博、安田真也、三輪和雄の各氏ほか多数の方がマイクを握り、外国人参政権など危険法案を通そうとしている民主党政権を糾

弾していました。 
  

14.17頑張れ日本！街宣・デモ・靖國参拝：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1555681/



 
いや～可愛いですね、 

お嬢ちゃんに日の丸がよく似合います。  
  
  

 
 お茶の水・錦華公園でデモ行進出発前に気合いを入れるシュプレヒコール！ 

  
   

24.17頑張れ日本！街宣・デモ・靖國参拝：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1555681/



 
 今回はじめての試み、若者だけの「日の丸サポーター」がデモ隊の先頭 

にたちました。KANの「愛は勝つ」を歌っているシーンです。 
  

 デモ行進には新しい趣向が取り入れられました。今回、事前のＰＲの際に「集まれ日の丸サポーター」と題して若者だけのデモ

隊を作る旨の動画を配信（あの女性可愛かったですね）、500人を超す隊列（主催者発表は千人）の先頭でスタートしたのです。

途中でKANのヒット曲「愛は勝つ」を皆で合唱するなど、これまでとはひと味違う若さ溢れるデモ行進となりました。 
  

  
 たまには、と思って地べたに這いつくばって撮影した画像です。 

 
   

34.17頑張れ日本！街宣・デモ・靖國参拝：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1555681/



 
 靖国通りを500人超のデモ隊が日の丸、幟、プラカードを 

林立させて力強く行進しました。 
  
  

 
 武道館の一万人大会を終えて靖國参拝に集まったのは 

600人を超えました、壮観でした。 
  

 デモ参加者のほとんど全員が武道館の「外国人参政権に反対する一万人大会」に出席、日本会議を応援する形となりました。

終了後は靖國神社の大鳥居前に集合ということで出かけてみると、なんとデモ参加参加者より多い、600人強が集まっていまし

た。 
  

44.17頑張れ日本！街宣・デモ・靖國参拝：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1555681/



 
 靖國神社拝殿での参拝を待つ一行、混雑回避で 

「横に拡がってご参拝下さい」とアナウンスがありました。 
  

 水島総氏の説明で全員が鳥居に一礼したあと右側通行で拝殿に向かいましたが「あれ？左では」と思ったものでした。調べて

みると伊勢神宮では外宮は左、内宮は右、神社によっては正中でなければどちらでも、ということのようです。しかし600人は圧

巻ですね。 
  

 
お茶の水街宣で常連の「さんごママ」さんと 

お馴染みの村田春樹さんをスナップ。 
自前の日の丸をはじめて持参したそうです。  

  
 全員が拝殿で二礼二拍一礼の参拝を終えたあと、神門の前に再び集まり、全員で「海ゆかば」を二回斉唱、最後に水島総氏の

音頭で「天皇陛下、万歳」を三唱して散会となりました。皆様、ご苦労さまでした。日本解体の危機に直面している現在、「海ゆか

ば」は力強く「戦うぞ！」の意味を込めて歌いたいと思いました。 
  
  

54.17頑張れ日本！街宣・デモ・靖國参拝：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1555681/



 

  
タグ： 頑張れ日本！全国行動委員会  お茶の水街宣、デモ行進、靖國参拝  海ゆかば  聖寿万歳   

   
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/19 12:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 福島・社民党首が石原都知事の発言の撤回求める  

 
「帰化しておらず、政治信条を歪められた」 

 
 社民党の福島瑞穂党首（消費者・少子化担当相）は１９日、国会内で記者会見し、東京

都の石原慎太郎知事が１７日の外国人地方参政権の反対集会で、名指しこそ避けたも

のの与党党首の中に帰化した人がいるという趣旨の発言をしたことについて「私も、私の

両親も帰化したものではない」と否定した。 

 
 その上で、「私は外国人地方参政権には一貫して賛成してきた。政治家の政治信条を

帰化したからだという事実誤認に基づいて説明することは、私の政治信条をゆがめ、踏

みにじるものだ」と述べ、石原氏に発言の撤回を求めた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100419/stt1004191155004-n
1.htm 
 
・この際、戸籍謄本のコピーを配れば良かったのに。  

 

2010/04/19 12:14Commented by 花うさぎ さん 

・【主張】首長新党 流れ変える勢力の結集を 

 
 民主党政権の迷走と自民党の混乱が続くなか、国会の外からも政治の現状を変えよう

とする動きが具体化した。 
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http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1555681/



 
 東京都杉並区の山田宏区長ら自治体首長とその経験者らによる「日本創新党」が結成

された。 

 
 党首に就任した山田氏は会見で、鳩山政権が日米同盟を弱体化させ、財政危機に対

応していないことを批判したうえで、「今のまま放置すれば、日本はあと３年もたない」と訴

えた。こうした危機感は国民の多くが共有するものだ。閉塞（へいそく）状況の打開に結び

付くことを強く期待したい。（中略） 

 
新たな政治の枠組み作りに向けたうねりを生み出せるかどうかだ。「たちあがれ日本」を

支援する石原慎太郎東京都知事は「群雄割拠する新党が連帯したらいい」と述べてい

る。 

 
 新党結成が相次ぐ遠因は、自民党の低迷状況にある。執行部批判を続ける舛添要一

前厚生労働相に対し、今度は党内から「舛添批判」も高まっている。いつまで党内対立を

続けているつもりか。新党の主張がかすむような、練り上げた政策と国家ビジョンの提示

が党再生の大前提である。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100419/stt1004190319000-n
1.htm 
 
・はい、その通りだと思います。  

2010/04/19 13:19

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
第５回・祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会 

 （～シベリア強制労働について学ぶ～） 

 
●日時： 4月24日（土曜日） 
●開場： 偕行社 ３階A＆B会議室 
〒102-0074  千代田区九段南4-3-7 
      電話番号 ：03（33263）0851 
http://www.kaikosha.or.jp/akuses.html （会場地図） 
●講師： 藤井弥五郎さん 
●時間： 13：30 開場 
14：00 講演会「私のソ連強制労働の日々」 
15：00 質疑応答 
15：30～17：00 同じ場所で懇親会 
●入場料： 講演会 1000円 懇親会 500円 
 
●藤井弥五郎さん軍歴 
昭和 2年 6月、富士吉田市生まれ（82歳） 
昭和19年12月、満洲国陸軍軍官学校七期生に入校 
昭和20年 8月、終戦後、ソ連に強制的に連れて行かれ４年間重労働に従事。 
昭和24年    京都・舞鶴に帰国  
 
●お問い合わせ 祖父まご会：佐波 sohumago@yahoo.co.jp  

 

2010/04/19 13:35

Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
デモに参加された５００名超の皆さん、お疲れさまでした。 

 
こうしたデモが開催されるごとに、参加される人も、確実に増えていますね。 

 
この流れを、どんどん大きくして、良識ある普通の人たちの声が、政治に反映される社会

になってもらいたいですね。  

 

2010/04/19 14:36Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。  
 
>こうしたデモが開催されるごとに、参加される人も、確実に増えていますね。 
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http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1555681/



 
はい、参加者の方も単に集会や街宣で人の話を聞くだけでなく、自らも声を張り上げデモ

行進に参加する体験型を望んでいると思います。ストレスの発散を兼ねてますし。 

 
>この流れを、どんどん大きくして、良識ある普通の人たちの声が、政治に反映される社

会になってもらいたいですね。 

 
はい。次のエントリーでご紹介しますが「子ども手当」の抗議デモ、本当に良かったですよ

(^^)。 

2010/04/19 14:45Commented by iza53yappii さん 

元気出ました！ 
昨日の帯広選挙で気分が沈んでましたので、とても嬉しかったです。 
東京は盛り上がってますね！早く地方に浸透して欲しいものです！  

 

2010/04/19 16:10Commented by 花うさぎ さん 

To iza53yappiiさん こんにちは。  
 
>元気出ました！ 
 
おお～それは良かったです(^^)。 
 
>東京は盛り上がってますね！早く地方に浸透して欲しいものです！ 
 
こういう行動が全国で行われるようになったら、日本軍の勝利でしょう。 

 

2010/04/19 21:52Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、「５回・祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会」のお知らせありがとうござ

います。 

 
さっそく、シベリア帰りの父と予科練生き残りの義父に知らせましたところ、二人とも参加し

たいと言うのですが、二人揃って耳が遠く人の話を聞き取れないので諦めたようです。 

 
でも、こういう講演会があることを知っただけでも喜んでくれました。  

 

2010/04/19 22:08Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>でも、こういう講演会があることを知っただけでも喜んでくれました。 
 
そうですか、本当は父上と義父に話して頂きたいのですが。 

 
当日の様子は私がレポートさせて頂きますが。 

 

 

2010/04/19 22:42Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん,こんばんは。 
 
名指しこそ避けたものの与党党首の中に帰化した人がいるという趣旨の発言をしたことに

ついて「私も、私の両親も帰化したものではない」と否定した。 
＝＞とういうことは在日外国人の分際でということですね。 
であるなら明快です！ 

 
石原都知事のあぶり出しで、バカ鳩おばば、汚沢、山岡国体長らが本性をむき出しにして

くれたら面白いですね(^^); 
 

 

2010/04/19 23:12Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
先ほどテレ朝のテレビタックルで、丸ごと麻生太郎前総理だけの放送がありました。あれ

だけ叩いておきながらなぜ今と疑問を抱きつつ最後まで見ました。 

 

 

84.17頑張れ日本！街宣・デモ・靖國参拝：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1555681/



たちあがれ日本を阿川佐和子さんが「おばかちゃん」言いました。 
言うべき対象を間違えています。明日テレ朝に抗議、と。 

2010/04/19 23:21

Commented by hastuyama さん 

>＝＞とういうことは在日外国人の分際でということですね。 
 
戸籍の乗っ取り・・・という事も。 

なぜか、昭和初期の年代に多発していたようですね。 

 
ミズポに関しては、かなり昔から疑惑として語られております。 
さすがに国会議員が、在日外国人のままでは法律違反になりますし・・・ 

 
花岡さんが、土井たか子に訴えられていましたが、どうなったのでしょうか。 

 
某○和田家では、本家も知らないうちに分家が出来ていた・・・という話が 
まことしやかにWebで流れておりますよ。 
 
そういえば、ハワイになぜか金色の銅像が、韓国の手によって作られたとか。  

 

2010/04/20 01:25

Commented by hhonda さん 

花うさぎさんの行動力に頭が下がります。 
頑張れ，ガンバレ。 
アメリカでも現政権の数々の無謀に反対して TEA PARTY と言う運動が激し

さを増してきました。 

 

2010/04/20 08:56Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
日の丸サポーター増えるといいですね！ 
今回は１万人集会でしたが、今度は５万人集会で行きましょう！ 

 
さて、NHKスペシャルでまた捏造報道シリーズやってますね。 
「プロジェクトJAPAN」「シリーズ 日本と朝鮮半島 第1回 韓国併合への道」「伊藤博文

とアン・ジュングン」 

 
日韓併合を植民地支配と表現し、朝鮮王妃を暗殺したのは日本人などとデタラメを堂々と

報道しています。１万人訴訟で、全然懲りていないようですね。 
朝鮮人の一方的な視点を、国際的視点などとマヤカシだらけの捏造報道を続けるNHKに

抗議の電話を入れてやりましょう！。 
NHK解体！ 
 
皆様。まずは、抗議の電話。そしてNHKの解約を。 

 

2010/04/20 10:02Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>石原都知事のあぶり出しで、バカ鳩おばば、汚沢、山岡国体長らが本性をむき出しにし

てくれたら面白いですね(^^); 
 
石原知事なら多少のことをいっても「あの人だから」と許される雰囲気がありますよね(^
^；。  

 

2010/04/20 10:05Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。  
 
>たちあがれ日本を阿川佐和子さんが「おばかちゃん」言いました。 
>言うべき対象を間違えています。明日テレ朝に抗議、と。 
 
それは本当ですか？。映像見てみたいですね、事実なら電突どころか街宣ものですよ。

かるいな～。ちょっと調子に乗っている感じですね。  

 

2010/04/20 10:07Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。  
 
>花岡さんが、土井たか子に訴えられていましたが、どうなったのでしょうか。 
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WILLへの寄稿の件ですか？。あれはWILLが敗訴して小さなお詫びの広告が掲載され

たのを見た記憶があります。 

 
>某○和田家では、本家も知らないうちに分家が出来ていた・・・という話が 
>まことしやかにWebで流れておりますよ。 
 
へえ～、怪しい話ですね？ 

 
>そういえば、ハワイになぜか金色の銅像が、韓国の手によって作られたとか。 
 
これ、意味がわからないのですが、もう少し詳しくお願いします。 

2010/04/20 10:09

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。  
 
>頑張れ，ガンバレ。 

 
応援、ありがとうございます。 

 
>アメリカでも現政権の数々の無謀に反対して TEA PARTY と言う運動が激しさを増して

きました。 

 
意外と熱気が冷めるのが早かった印象ですね(^^；。  

 

2010/04/20 10:14Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>日の丸サポーター増えるといいですね！ 
 
はい、やはり若い人が主役の方が一般の方の印象が違いますから。 

 
>日韓併合を植民地支配と表現し、朝鮮王妃を暗殺したのは日本人などとデタラメを堂々

と報道しています。１万人訴訟で、全然懲りていないようですね。 

 
はあ～やっぱりですか？。10.000人集団訴訟でも全然反省していないですね。 
 
>皆様。まずは、抗議の電話。そしてNHKの解約を。 
 
はい、まだ払っている方、是非解約しましょう。日本の人のお金で反日番組を垂れ流すN
HKには一銭も払うべきではありません。払っている人は反日プロパガンダに加担してい

る事になりますから。  

 

2010/04/20 13:16Commented by 日本の花言葉 さん 

「花うさぎ」さん。いつも真っ先に街宣等のニュース写真掲載してくださり有難うございま

す。武道館での「外国人地方参政権付与法案反対！国民大会」も一万人以上集まり盛会

だったようで、心強い限りです。が、登壇者等をネットで観ていると、当初当ブログで紹介

されていた、この「国民大会」の＜呼びかけ人だった＞桜井よしこさんや城内実さんなど

の姿がなく、民主党、みんなの党と「関係外」の人達が参加、演説としているというのは、

なんかシラケますね。 
 今度の新党「たちあがれ日本」結成後、民主党の小沢幹事長の元へ(輿石東氏も臨席

だった)平沼氏と与謝野氏が挨拶に訪れているのをテレビで観ましたが、自民党にも挨拶

に行ったのでしょうか？ 
 平沼氏はこれからの日本のホープと絶賛されていた城内実氏を「切って」まで、何故与

謝野氏と組まなければならないのか？ 
 民主党と「大連合」なんて、結局衆参過半数獲得の独裁になるだけではないか？ 
福田内閣の時、民主党小沢氏が持ちかけた「自民党・民主党の大連合」は、一昨年の

事。昨年民主党が大勝利した衆議院選挙前だった。当時の小沢氏の目論みは民主党が

参議院で票を伸ばしたが、衆議院選挙も完全勝利したかった、という事が目的だったと思

われる。だから現在では状況が変わっている。 
「大連合」構想を以って小沢氏の人物評価は熟考が為されるべきではないか。 
 私は小沢氏の「天皇陛下政治利用」「人民解放軍・野戦司令官/参議院選挙後・日本解
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放」なる所業、発言、又金権利得政治の数々を以って小沢氏を信用しない。 
 今年の参議院選挙では「民主党のお二人」のお蔭で民主党の支持率激減、そのため

の・・・・ナントカ・・・かな？ 
 と勝手な憶測をしています。  

2010/04/20 14:27

Commented by 花うさぎ さん 

To oct31さん こんにちは。 
 
> 民主党、みんなの党と「関係外」の人達が参加、演説としているというのは、

なんかシラケますね。 

 
これは一応国民大会ですので、与野党全てに参加を呼びかけたはずです。司会者が公

明党、共産党、社民党は呼びかけても参加しなかった旨のアナウンスがありましたよ。 

 
>自民党にも挨拶に行ったのでしょうか？ 
 
新しい政党の誕生ですので当然いっていると思います。 

 
> 平沼氏はこれからの日本のホープと絶賛されていた城内実氏を「切って」まで、何故

与謝野氏と組まなければならないのか？ 

 
いや、恐らく城内氏が踏みとどまっているのだと思います。平沼氏は度々「これから参画し

てくれると思う」と期待を表明しています。 

 
>民主党と「大連合」なんて、結局衆参過半数獲得の独裁になるだけではないか？ 
 
いや、いよいよとなったらこれしか選択肢はなくなるのですが、その場合でも私達が期待

するのは保守主導型です。 

 
同じ「大連合」でも自民党内にいるリベラルと小沢反日グループが組む最悪の連合なら、

憲法・皇室典範は逆の改正になってしまい、間違いなく「日本終了」の亡国政権となるでし

ょう。 

 
>なる所業、発言、又金権利得政治の数々を以って小沢氏を信用しない。 
 
はい、特アをバックにした危険人物だと私も思います。 

 
> と勝手な憶測をしています。 
 
勝手な推測でなく、いろいろ仕掛けてきますよ。これからも。一部の人は「たちあがれ日

本」もその謀略に利用されている、平沼氏の国憂う心は間違いないが、という見方をして

いるわけです。 

 
そこらへんが見極めがつかないから「積極的支持」の輪が広がらない理由でしょう。 

 

2010/04/20 21:02Commented by hastuyama さん 

To 花うさぎさん  
>>そういえば、ハワイになぜか金色の銅像が、韓国の手によって作られたとか。 
> 
>これ、意味がわからないのですが、もう少し詳しくお願いします。 
 
こんばんわ。 
一寸整理が悪いですが、御笑覧願います。 

 
まずdamedakoreaさんの投稿の紹介から（DAMさんのブログからは発見できず） 
 
韓国政府が雅子妃と愛子さんの銅像をハワイのオアフ島に建立しているのをご存知でし

ょうか？ 

http://www.cunninghamphotos.com/Korean.html 
 
反日の韓国政府が理由もなくひっそり建てることはあり得ないと思います。 
祖父の小和田金吉氏は本当の小和田家の金吉氏と別人とされています。でないと１２才
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で小和田恒氏をもうけた事になるそうです。 
2006-12-02 投稿者 : damedakorea URL 編集  
 
 
 
また、下記のキーワードでググると大量に出てきます。 

 
小和田雅子 ハワイに銅像 の検索結果 約 1,370 件中 
http://www.google.co.jp/search?q=%E5%B0%8F%E5%92%8C%E7%9
4%B0%E9%9B%85%E5%AD%90%E3%80%80%E3%83%8F%E3%8
3%AF%E3%82%A4%E3%81%AB%E9%8A%85%E5%83%8F&rls=com.
microsoft:ja:IE-SearchBox&ie=UTF-8&oe=UTF-8&sourceid=ie7&rlz=1I7G
GLL_ja&redir_esc=&ei=kIPNS9ugNZaXkQXjrYXnDw 
 
その他、 
・皇室財産の転売疑惑と転売した皇室財産の買戻し 
・皇室の祭祀拒否問題 
・雅子の愛車マイバッハ（超高級車）のお出かけ 
・公務ほったらかしのジャアンなプライベートな日々 
・江頭家の戸籍疑惑 
・創価学会にはまくりの日々 
・皇太子、ブラジル100年訪問の際の池田大作の息子との2ショット 
・雅子の海外旅行と小和田家の支離滅裂なヨーロッパ療養 
・外国からのお客様への徹底している差別（白人以外は拒否） 
・小和田家 皇室に対し準皇室として待遇要求 

 
 
その他いろいろと話題の提供が多い人たちです。 

 
＜続きます＞  

2010/04/20 21:02Commented by hastuyama さん 

＜続きです＞ 

 
暇があったら、読んで見てみてもいいかもなWEBの紹介 
【皇太子夫妻にまつわる怖い話】 第七十二話 

http://www22.atwiki.jp/kashiwamochi/?cmd=upload&act=open&page
=%E9%81%8E%E5%8E%BB%E3%82%B9%E3%83%ACHTML%E3%8
3%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB&file=%E3%80%90%E
7%9A%87%E5%A4%AA%E5%AD%90%E5%A4%AB%E5%A6%BB%E
3%81%AB%E3%81%BE%E3%81%A4%E3%82%8F%E3%82%8B%E
6%80%96%E3%81%84%E8%A9%B1%E3%80%91%E3%80%80%E7%
AC%AC%E4%B8%83%E5%8D%81%E4%BA%8C%E8%A9%B1.html 
 
 
別キーワードでの 
小和田雅子 朝鮮人疑惑 の検索結果 約 9,040 件 
 
秋篠宮妃 紀子様の華麗な家系図と雅子妃の疑惑の家系図｜（旧）日本が ...2006年1
0月6日 ... 外務官僚や国際司法裁判所の判事を務める等、経歴や学歴は誠に立派だ

が、実際には社民党の党首、土井たか子（帰化朝鮮人）と共に土下座外交を日本の外交

に定着させた創価学会員の売国奴。外交機密費の使い込み疑惑もあったが、雅子の

皇 ... 
ameblo.jp/koramu/entry-10017955522.html - 
 

 

2010/04/20 21:24Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん こんばんは。 
 
>韓国政府が雅子妃と愛子さんの銅像をハワイのオアフ島に建立しているのをご存知で

しょうか？ 
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恥ずかしながら知りませんでした(^^；。 
 
事実なら驚天動地の世界ですね。時間を見つけてゆっくり拝見したいと思います。いろい

ろと情報ありがとうございます。 

 

2010/04/21 00:00Commented by hastuyama さん 

To 花うさぎさん  
 
かなり、今の朝鮮人は、露骨ですね。 

 
天皇家の問題・・・日本の本質的な問題でもありますが・・・現在、見過ごす事が 
出来ないほどの乱脈を極めておるように思います。 

 
今上の問題とはいえ、日本民族の重大な問題でもあります。 
私のような一般国民が口を挟む事とは思いませんが、英断を持って東宮の問題は 
早急に解決されるべきかと思います。 

 
漏れ聞こえる情報では、モンスターペアレンツが目白の学校にも出現とか。 
暴力を振るっている訳でもない小学2年生が、その為に退学？？？？ 
理由は？？？ 

 
ブタに何の権威があるかは知りませんが、子供の一生に理不尽な！！！ 

 
これは、増長させた鳳○会と外務省のアホ共が原因ではないかと疑っております。 
この問題の根本の原因は何か・・・見極めたいと思いますが。 

 
原因によって、皇家、東宮、小和田、層化に分けられるとは思いますが 
巣食っている事を助長している害務省の問題も大きいと思います。 

 
日本の浄化は、巣食っている害虫の浄化が最優先なのかもしれませんね。 

 
具体的に言う事は、憚れますのでご推察頂きたく。 

 
各方位から争さを仕掛け、攻略を目論む不愉快な外国人勢力があるという 
現実を認識することは重要かと。  

 

2010/04/21 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
>原因によって、皇家、東宮、小和田、層化に分けられるとは思いますが 
>巣食っている事を助長している害務省の問題も大きいと思います。 
 
これは本当に何とかしないと皇室の危機に直結する問題ですね。 

 
う～ん、問題が問題だけに本当に心配しています。  
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